

2018
Año del Centenario de la
Reforma Universitaria



**UNIVERSIDAD
NACIONAL
DE LA PLATA**

**ENTREVISTA AL PRESIDENTE DE LA UNLP DR. ARQ. FERNANDO
TAUBER SOBRE EL PROYECTO DE PLANTA PILOTO E-BASURA EN EL
AÑO 2018**

Entrevista audiovisual a cargo del Centro de Producción Multimedial (CEPROM) de la UNLP en el marco de un video institucional sobre el proyecto de planta piloto para el tratamiento de E-Basura. Palabras del Presidente de la UNLP Dr. Arq. Fernando Tauber sobre el convenio entre la Universidad de La Plata y la división de la ONU UIT (Unión Internacional de Telecomunicaciones) para avances en el tratamiento de residuos electrónicos y el rol de la UNLP en relación al cuidado del medio ambiente.